

Serán chubascos ligeros, dicen especialistas

La primera lluvia del año llegará el domingo a Santiago



RUBÉN GARCÍA

Lluvias del sur dejarán chubascos en la RM.

JULIO MATUS

El domingo en la mañana llegará la primera lluvia de año a Santiago, producto de un sistema frontal que ingresará este viernes por la Patagonia y que viajará al norte hasta la región de Valparaíso.

Hasta este miércoles los modelos meteorológicos no se ponían de acuerdo en los montos. La Norwegian Forecast planteaba 9,6 mm; Accuweather 2,9 mm, Meteored 1,4 mm y la norteamericana Global Forecast System (GFS) 5,5 mm.

"Puedo ver un poco de lluvia el domingo con un límite frontal, pero cualquier precipitación debería ser

inferior a 3 mm", advirtió el meteorólogo Jason Nicholls, de Accuweather.

Su colega Iván Torres, de TVN, dijo que el culpable es un sistema frontal que "se ve débil, lo más probable es que afecte el borde trasero de este sistema por lo tanto la cantidad de agua debería fluctuar entre 1 y 4 mm".

Viviana Urbina, meteoróloga de Meteored, dice que el sistema dejará lluvias y vientos en el sur, ya que viene con río atmosférico, pero "probablemente vamos a tener algunos chubascos dispersos en la Región Metropolitana, los montos no van a ser altos, hablamos de menos

de 5 mm".

La interrogante es si se abren las puertas para las lluvias en Santiago.

"El pronóstico estacional para el otoño sigue siendo de precipitaciones típicas, pero al menos el debilitamiento de La Niña ha hecho disminuir los riesgos de que sea hiperárido", afirma Raúl Cordero, climatólogo de Antartica.cl de la Universidad de Santiago.

Viviana Urbina, doctora en Meteorología, agrega que el pronóstico estacional de otoño indica precipitaciones bajo lo normal y que "muy probablemente habría precipitaciones con cara de invierno a partir de la segunda quincena de abril para la Región Metropolitana".